
Page  / 1 1© Drogues Info Service - 6 mai 2024

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

THC DANS LE SANG

  Par Profil supprimé Posté le 21/06/2017 à 01h14

Voilà je m'appelle Bastien j'ai 27ans,je consomme le Cannabis depuit l'âge de 15ans ^^ je me fait actuellement suivre part une
Psychiatre"cause de consommation importante" !! Jaimerait savoir comme je doit faire un bilan sanguin la semaine prochaine si yaurai
encore du THC dans mon sang ?? en sachant que depuit lundi 19 je n'ai pas fumé,en combien de jour serai-je négatif ?

1 RÉPONSE

Moderateur - 22/06/2017 à 15h58

Bonjour Bastien,

Tout d'abord toutes mes félicitations pour votre suivi. Ce n'est pas une démarche facile et j'espère que vous en tirerez des bénéfices
rapides. 

Il y a plusieurs réponses possibles à votre question, en fonction de ce qui va être réellement fait. 

Si la semaine prochaine vous avez un "bilan sanguin" médical de routine, pour analyser votre sang, le THC ne sera pas dépisté. En effet,
les tests de dépistage sont des procédures spécifiques et il faut le rechercher intentionnellement pour le trouver. On ne trouve pas le
THC en cherchant d'autres choses telles que le nombre de vos lymphocytes ou votre taux de triglycérides par exemple. 

Si en revanche la semaine prochaine il s'agit bien d'une analyse en vue de trouver des drogues alors oui, il est possible qu'elle trouve du
THC dans votre sang. En effet, chez les consommateurs occasionnels le THC ne se dépiste que quelques heures dans le sang mais ce
n'est pas la même chose chez le consommateurs qui, comme vous, ont eu une consommation régulière. La consommation régulière de
cannabis entraîne un stockage progressif du THC et de ses métabolites dans vos graisses. Ces métabolites sont ensuite "relargués"
dans votre sang et vos urines pour être éliminés progressivement de votre organisme. Les méthodes d'analyse pour retrouver des
stupéfiants ont fait de tels progrès qu'aujourd'hui ces traces peuvent être retrouvées dans votre sang même 2-3 semaines après votre
arrêt. Notez cependant que cette détection est assez aléatoire d'un individu à l'autre et d'un moment à l'autre. En fonction de votre
métabolisme vous aurez ou non ces traces dans le sang la semaine prochaine. 

Cordialement, 

le modérateur.

http://www.drogues-info-service.fr

